

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Team 1	S0119/07	22.05.2007
zum/zur		
F0109/07		
Bezeichnung		
DSL-Anschluss Stadtteil Sudenburg		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	29.05.2007	

Die Recherchen der Verwaltung bei der für den Netzausbau zuständigen deutschen Telekom AG ergaben, dass aktuell verschiedene Stadtgebiete für den Anschluss an das DSL Netz ertüchtigt werden. Darunter befinden sich auch Straßenzüge im Stadtteil Sudenburg. Der vom Antragsteller im Antrag mit Ende Juno 2007 benannte Inbetriebnahmezeitraum wurde von den zuständigen Stellen der Deutschen Telekom AG ebenfalls bestätigt.

Eine genaue Benennung der in Kürze mit DSL versorgbaren Straßen wurden allerdings von der Deutschen Telekom AG mit Hinweis auf die scharfe Wettbewerbssituation mit anderen DSL Anbietern verweigert, so dass leider keine Aussage zu den betroffenen Straßenzügen durch die Verwaltung erfolgen können. Die DSL – Verfügbarkeitsprüfung kann nach Aussage der Deutschen Telekom AG in den örtlichen Niederlassungen des Unternehmens fallbezogen erfolgen.

Dr. Puchta